



San Felipe

EL VALLE • Miércoles 8 de Agosto de 2001

60402 f

CRONICA 3



Carlos Ruiz Zaldívar designado miembro de la Academia Chilena de la Lengua

Alta designación para el destacado intelectual y periodista de este diario, en virtud de su destacada actividad cultural

El escritor, profesor, periodista y pintor sanfelipeño, Carlos Ruiz Zaldívar, fue designado miembro correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua.

La comunicación le fue entregada al intelectual aconcagüino por el presidente de la Corporación Ernesto Livacic Gazzano, quien destacó los méritos de Ruiz Zaldívar que lo hicieron merecedor a este importante galardón a nivel nacional y de la lengua española.

Tras conocer la noticia de este reconocimiento, Carlos Ruiz Zaldívar, quien además es periodista de este diario, señaló que «esta distinción la recibo con mucha humildad y la dedico principalmente a mi familia, a la ciudad de San Felipe que ha cumplido 261 años y también a don Hermelio Arabena Williams, quien perteneció a la Academia».

Agregó que «esto me da brios para seguir en mis proyectos literarios, tanto en la poesía, como en el cuento, en la novela y en la pintura. Quiero compartir esta distinción con todos mis amigos de San Felipe, que siempre han estado a mi lado y me han apoyado para que yo pueda realizar mi labor intelle-

tual. También es el momento de agradecer a las instituciones como la Corporación Cultural de San Felipe y la de Los Andes, la Sociedad de Historia y Arqueología, la Sociedad de Escritores recién formada, al Departamento Cultural de la Municipalidad y al alcalde Jaime Amar, que se ha preocupado notablemente de difundir el arte y la cultura en estos últimos años».

LIVACIC

Ernesto Livacic señaló que en la sesión celebrada el pasado lunes 6 de agosto, la Academia acordó nombrar a Ruiz Zaldívar. «Tuve la complacencia, junto con los académicos Luis Gómez Macker y Héctor González Valenzuela, de proponer su designación y apreciar la amplia acogida que la iniciativa encontró en el pleno de la Corporación. Ella se explica justificadamente por

el conocimiento de la región; por su sensibilidad y calidez como artista plástico, preferentemente paisajista, y por el cúmulo de servicios que desinteresadamente ha prestado y prosigue prestando a la cultura aconcagüina».

Más adelante Livacic señaló que «la distinción que se le confiere viene a sumarse a importantes premios y reconocimientos que Carlos Ruiz Zaldívar ha recibido ya en nuestro país, pero al mismo tiempo constituye una muestra de confianza de la Academia en su capacidad y prestancia para colaborar en sus importantes funciones institucionales. Es un honor, a la vez que una misión. Con su nombramiento, San Felipe puede sentir legítima alegría de que vuelva a tener un Miembro Correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua, casi trece meses después de la partida de don Hermelio Arabena Williams a la eternidad».

Añadió que «sin embargo, es de justicia precisar que las ciudades no adquieren por si mismas el derecho

a contar con un sitial de esta naturaleza, sino en la medida en que cuenten con personas calificadas para ocuparlo. Por lo mismo, más allá de la alta significación de ser llamado a proseguir y a actualizar permanentemente el aporte de su antecesor, la investidura que ha recibido don Carlos es hija de sus obras, a la vez que pone de manifiesto la capacidad de San Felipe para ofrecer una laudable continuidad generacional de señeros cultores del espíritu. Nuestros cálidos saludos y buenas deseos al nuevo académico, y nuestros parabienes a la comunidad de que es Hijo Ilustre, donde indudablemente su designación es recibida con regocijo y dará oportunamente lugar a una solemne, emotiva y concurrida ceremonia oficial de incorporación».

Carlos Ruíz Zaldívar designado miembro de la Academia Chilena de la Lengua [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Ruíz Zaldívar designado miembro de la Academia Chilena de la Lengua [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)